

# International Media

JUMAT 13 MEI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PELANTIKAN LIMA PENJABAT GUBERNUR

Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian (ketiga kiri) berfoto bersama (kiri ke kanan) Pj. Gubernur Papua Barat Paulus Waterpauw, Pj. Gubernur Gorontalo Hamka Hendra Noer, Pj. Gubernur Sulawesi Barat Akmal Malik, Pj. Gubernur Bangka Belitung Ridwan Jamaludin dan Pj. Gubernur Banten Al Muktabar usai pelantikan lima penjabat gubernur di Kemendagri, Jakarta, Kamis (12/5). Mendagri Tito Karnavian melantik lima penjabat gubernur, yaitu Deputy Bidang Pengelolaan Potensi Kawasan Perbatasan di Badan Nasional Pengelolaan Perbatasan (BNPP) Paulus Waterpauw sebagai Pj. Gubernur Papua Barat, Sekretaris Daerah Banten Al Muktabar sebagai Pj. Gubernur Banten, Direktur Jenderal Otonomi Daerah Kemendagri Akmal Malik sebagai Pj. Gubernur Sulawesi Barat, Direktur Jenderal Mineral dan Batubara Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Ridwan Jamaludin sebagai Pj. Gubernur Bangka Belitung, serta Staf Ahli Bidang Budaya Sportivitas Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Hamka Hendra Noer sebagai Pj. Gubernur Gorontalo.

# Terlibat Peyalahgunaan Narkoba, 136 Oknum Polisi Dikirim ke Brimob

Kadiv Propam Irjen Ferdy Sambo tegaskan, jika masih ada anggota Polri yang terlibat penyalahgunaan narkoba bakal diberi sanksi tegas hingga pemecatan.

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi (Kadiv) Propam Polri, Irjen Ferdy Sambo, mengirim ratusan

personel polisi yang diduga terlibat penyalahgunaan narkoba ke Korps Brimob. Setidaknya 136

personel dikirim untuk menjalani pembinaan dan pemulihan.

"Saya titip 136 personel kepada Dankor Brimob, sehingga dapat menjadi personel yang Presisi dan berintegritas," kata Sambo di Lapangan Singalodaya Satlat Brimob Cikeas Polri, Kamis (12/5).

Sambo menjelaskan tujuan pembinaan pelatihan ini adalah

untuk melatih keterampilan dan penguasaan diri. Hal itu agar personel produktif dan memberikan kontribusi pada keluarga, masyarakat, dan institusi supaya dapat menjadi personel Polri yang Presisi dan berintegritas.

"Kegiatan ini merupakan wujud perhatian dan kepedulian pimpinan Polri kepada anggota yang bermasalah untuk dilakukan

pembinaan," ujar Sambo.

Kegiatan tersebut sebagai wujud perhatian dan kepedulian pimpinan kepada anggota yang bermasalah. Harapannya, kegiatan ini akan dilakukan secara berkelanjutan guna merehabilitasi dan membina personel untuk tidak mengulangi pelanggaran kembali.

► Bersambung ke hal 11

## Krisis Makin Parah, Saat Ini Kondisi Ratusan WNI di Sri Lanka Masih Aman

JAKARTA (IM) - Krisis finansial yang memburuk di Sri Lanka telah memicu protes anti pemerintah besar-besaran di Ibu Kota Kolombo yang ditanggapi dengan tindakan keras pihak keamanan. Bentrokan antara demonstran dan polisi selama krisis telah menyebabkan setidaknya 9 orang tewas dan 300 lainnya luka-luka.

Di tengah krisis dan situasi keamanan Sri Lanka yang tidak stabil, Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Kolombo terus memantau

warga negara Indonesia (WNI) yang berada di negara Asia Selatan itu untuk memastikan keselamatan mereka.

Direktur Pelindungan WNI dan Badan Hukum Indonesia (PWNBI-BHI) Kementerian Luar Negeri RI (Kemlu RI) Judha Nugraha mengatakan bahwa saat ini terdapat 273 WNI yang tinggal di Sri Lanka, dengan 190 orang di antaranya adalah pemegang izin tinggal tetap dan 79 orang pemegang visa kunjungan bisnis. "Secara

► Bersambung ke hal 11

## PBB hingga AS Kutuk Keras Pembunuhan Jurnalis Al Jazeera

NEW YORK (IM) - Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB), Antonio Guterres mengaku "terkejut" dengan pembunuhan jurnalis veteran Palestina

- Amerika, Al Jazeera, Shireen Abu Aqila yang terjadi pada Rabu (11/5).

Abu Aqila, 51, tewas saat meliput serangan oleh pasu-

kan Israel di Tepi Barat yang diduduki. Produsernya terluka. Al Jazeera mengatakan pasukan

► Bersambung ke hal 11

## Tangan Diborgol, Eksepsi Irjen Napoleon dalam Kasus Penganiayaan M Kece Ditolak

JAKARTA (IM) - Majelis hakim Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan (Jaksel) menolak eksepsi atau keberatan Irjen Napoleon Bonaparte, terdakwa

kasus penganiayaan terhadap M Kece. Putusan sela dibacakan pada Kamis (12/5).

"Mengadili, satu menolak eksepsi atau keberatan penasihat

hukum terdakwa untuk seluruhnya," kata Ketua majelis hakim, Djuyanto di persidangan, Kamis

► Bersambung ke hal 11

### Renungan Waisak 2566 BE/202

## Jalan Kebijaksanaan Menuju Kebahagiaan Sejati "Dengan Cinta Ciptakan Jalan Keberuntungan"

Oleh : Y.M. DR (Horn)Maha Bhiksu Dutavira Sthavira (Ketua Umum Majelis Tanah Suci Indonesia & Ketua Vidya Kasabha Walubi)

Pada tahun 623 Sebelum Masehi, bumi menjadi saksi atas lahirnya seorang Bodhisattva dari Surga Tursita di Kerajaan Shakya yang bernama Sidhartha Gautama.

Melalui pembelajaran yang sangat panjang waktu itu, selama 6 tahun Sidhartha Gautama belajar dari guru ke guru dan selama 6 tahun bertapa Samsara. Hingga akhirnya beliau mencapai sempurna di bawah pohon bodhi saat Purnama Sidhi

Sidhartha Gautama (Sang Buddha) tahu dan sungguh melihat. Beliau hanya hidup di jalan kebijaksanaan dan memberi kasih tanpa pamrih (Karuna Prajna).

Seperti tertulis dalam Kitab Jin Gang Jing Bab 6 perihal keyakinan yang benar, jika manusia

mampu menciptakan persaudaraan, maka beruntunglah hidupnya.

Ada yang kemudian mengemuka sebagai : Jalan Kebijaksanaan Menuju Kebahagiaan Sejati. Dimana dalam hidupnya manusia perlu terus menerus tekun dan berjuang serta menghempaskan tiga racun besar di dunia, yaitu serakah (lobha), dosa (kemarahan) dan moha (kebodohan).

Manusia juga harus mampu keluar dari belenggu melekat "Sang Aku (Ego)", diantaranya kesombong-an, iri hati, nafsu keinginan yang tiada habisnya dan memaksakan kehendak. Yang kesemuanya itu adalah sumber derita.

Hiduplah dengan mengamalkan 6 jalan kebajikan Sad Paramita tanpa pamrih yaitu :



Dana : amal, murah hati, manis budi

Sila : ikut aturan, by system, moral

Kshanti : sabar penuh pengertian,

bahwa semua dalam duniawi untuk terwujud penuh proses dan waktu

Virya : semangat terus menerus, tekun, pantang mundur

Dhyana : masuk dalam lautan pencerahan Samadhi

Prajna : bijak menyikapi hidup dan kehidupan.

Berbaktilah dengan membalas 4 budi besar dalam kehidupan duniawi ini, yaitu membalas budi kepada ayah & Ibu, guru, negara dan masyarakat dimana ia berada.

Selain itu kita juga harus bersyukur dan merasa beruntung menjadi Siswa

Buddha. Hal ini tentunya perlu diwujudkan dengan tekun belajar dan membangkitkan jiwa Bodhicitta. Ini akan menciptakan jiwa yang baru, jiwa yang berguna untuk mahluk lainnya (bodhisattva muncul dibumi).

Hyang Buddha Shakyamuni Maha Parinirwana mengajarkan, bagaimanapun hebatnya badan manusia, akan tiba pada saatnya badannya lapuk/lemah dan meninggal. Hanya roh/Mahayana-nya berproses lahir kembali sesuai dengan amal dan ibadahnya.

Dalam kondisi dunia sekarang ini, tidak mudah.

Hanya dengan cinta dan kebijaksanaan/ Karuna Prajna dan berbuat kebaikan maka akan

► Bersambung ke hal 11

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Mewujudkan Ketenteraman dengan Bertobat dan Melindungi Kehidupan (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* ≥ 98%  
\*Sesuai Standarisasi EN14683:2019  
3Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!  
Kuil Kuno Dewa Zeus-Kaios Ditemukan di Wilayah Mesir



PARA arkeolog di Mesir menemukan sisa-sisa kuil kuno yang dibangun untuk menghormati Zeus-Kasios, dewa yang memiliki ciri-ciri Zeus dan dewa cuaca Kasios. Hal ini diumumkan Kementerian Pariwisata dan Purbakala Mesir.

Reruntuhan kuil itu digali di situs arkeologi Tell el-Farama di barat laut Semenanjung Sinai. Pada zaman Yunani-Romawi (332 SM hingga 395 M), daerah ini dikenal sebagai kota dan pelabuhan Pelusium, yang terletak di ujung timur muara Sungai Nil.

Dalam sebuah pernyataan pada April, Sekretaris Jenderal Dewan Tertinggi Purbakala Mesir Mostafa Waziri mengatakan bahwa tim

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.670,00	14.495,00
SGD	10.679,00	10.369,00
AUD	10.159,00	9.959,00
EUR	15.558,00	15.218,00
HKD	1.907,00	1.827,00
GBP	18.116,00	17.771,00

Kamis 12 Mei 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>